



COMPTE-RENDU DE LA REUNION
du Conseil d'Administration du vendredi 15 décembre 2023
N° PV2023-1



Membres présents :

Gilbert ANDRAUD, Mario BELLINI, William DIETRICH, François MASIA, Jean-Claude SURIAN

Membres du Bureau excusés :

Denis BARROERO

1) Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d'Administration :

Le dernier compte-rendu n° PV2023-09 du vendredi 17 novembre 2023, n'ayant fait l'objet d'aucunes remarques particulières il est approuvé à l'unanimité des membres présents.

2) Désignations des membres du CA :

Les membres du CA 2023 renouvellent leur mandat pour la nouvelle saison, à savoir :

- Président : François MASIA
- Trésorier : William DIETRICH
- Secrétaire : Jean-Claude SURIAN
- Commission Communication : Mario BELLINI
- Commission Santé Sécurité : Gilbert ANDRAUD
- Commission Animation : En attente candidat
- Responsable Ecole de Vélo : François MASIA
- Commission Equipement : Jean-Claude SURIAN & François MASIA

3) Finances :

- *Compte Courant : 7 613,37 € Numéraire : 393,29 € Solde bancaire : 8 006,66 €*
- La demande d'assurance pour le bureau du CEC (12m²) et le local technique (25m²) avec une garantie de 7 500 € sera faite d'ici janvier 2024 auprès de l'assureur fédéral, le cabinet Gomis & Garrigues.
- Idem pour l'assurance des vélos transportés sur notre remorque (Prix estimé remorque 250 €)

3) Effectif 2023 :

- L'effectif en cette fin d'année est resté stable avec 39 renouvellements et 23 nouveaux membres, le nombre de licenciés s'élève à **62 cyclos**.
- Avec 3 membres honoraires et 2 membres actifs, le total de l'effectif du club est de **67 membres**.
- Une femme, jeune retraitée (Marie Camille CLAMON) a contacté François pour rouler avec le club.
- Certains licenciés âgés ne devraient pas reprendre leur licence en 2024, aussi pour conserver un effectif, il va falloir faire preuve d'imagination et améliorer notre communication lors de nos manifestations pour attirer les nombreux cyclistes de la ville qui pratiquent seul ou en groupe non licenciés.

4) Commission Communication:

- Jeudi 14 décembre, François, Mario et Jean-Claude ont rencontré Mme Emmanuelle DU LIEGE, directrice du service communication de la ville. Il a été évoqué à cette occasion, la demande de pose (sur ou près de ronds-points) des banderoles achetées pour nos manifestations spécifiques nationales (Journée Internationale des droits de la femme, Rassemblement Vivons vélo, Mai à Vélo & Randonnée des étangs, Fête de la Nature, Journée « porte ouverte association », Fête du Vélo, Octobre Rose, Commémoration du 110^{ème} anniversaire des chasseurs cyclistes 14-18, nos brevets fédéraux, Critérium départemental VTT Jeunes et Concours départemental d'éducation routière Jeunes, Pédalez en famille et Séniors Faites du Vélo.

- Mme DU LIEGE a pris note de nos demandes et a promis de nous aider pour diffuser les informations sur les supports de communication de la ville.

5) Secrétariat :

- La réunion des adhérents de début de saison est planifiée **le vendredi 12 janvier 2024**, au Foyer des Elèves du CEC et se terminera par un moment de convivialité autour de la galette des rois, validé par une majorité des membres présents, à la maison du Cycle.
- William se chargera des achats (Gallettes et boissons)
- Une relance « bénévoles » sera faite par François pour la préparation du Critérium départemental VTT Jeunes du samedi 17 février 2024. Une réunion se tiendra le vendredi 9 février 2024 avec les bénévoles pour distribuer les rôles de chacun.

6) Commission Sécurité Santé Formation :

- Pour l'inscription des jeunes de l'école au critérium départemental VTT, nous allons voir pour inscrire Samuel et Kieran. Les autres jeunes pourront réaliser un parcours adapté et prendre connaissance des divers stands du critérium pour leur future participation en 2025 ou 2026 !
- François demande à Mario s'il sera possible d'utiliser l'application informatique avec le matériel adéquat. Mario nous informe que le Coreg Sud a pris la décision d'acheter un deuxième kit, le kit actuel étant réservé par le comité département du Var, le même jour pour son Concours Départemental d'Education Routière du 83 Jeunes.
- Deux adhérents du club ont participé à la visio conférence du lundi 04 décembre 2023 sur les violences sexuelles dans le sport. Mario nous précise que cette formation va devenir obligatoire en 2024 pour participer aux formations fédérales (Animateur, Initiateur, Moniteur...)
- Jean-Claude nous informe qu'une session de formation PSC1 est planifiée **le samedi 20 janvier 2024 à Aix en Provence** et qu'une deuxième session aura lieu en **février sur Martigues**, la date définitive n'ayant pas encore été fixée.
- La formation PSC1 étant obligatoire pour participer à la formation Animateur Club, Jean-Claude se rapprochera de Mario pour avoir la liste des licenciés du 13 inscrits à cette formation 2024 afin de leurs rappeler cette obligation.

7) Commission Equipement :

- Les banderoles publicitaires pour nos principales manifestations sont en cours d'impression et seront financées avec la subvention ANS, pour le projet sur les féminines, pour un montant de 770,40 €.
- Un complément de matériel pour l'école et pour le critérium Jeunes a été acheté chez Casal Sport pour un montant de 398,20 €. Le Codep13 a pris cette dépense en charge sous forme d'aide pour l'école française de vélo du club et l'organisation du critérium.
- Les vêtements pour les enfants de l'école ont été distribués à l'occasion du goûter de Noël, mercredi 13 décembre. Une participation de 25 € pour les familles a été récupérée pour financer en parti cet achat.

8) Commission Circuits :

- La préparation des circuits du 1^{er} trimestre 2024, sortie association et sorties spécifiques sont en cours.
- Faute de responsable animation, la sortie d'ouverture de la saison prévue le mercredi 6 janvier se fera sans point chaud.

- Les courriers de réservation des salles pour la saison 2024 pour nos futures manifestations ont été envoyés à M. le Maire. Attente de réponse.

9) Commission Séjours extérieurs :

- Mini-séjour à Sommières : 16 personnes sont inscrites sur le week-end du vendredi 12 au dimanche 14 avril 2024, le 2^{ème} acompte sera à verser avant le 1^{er} février 2024.
- Séjour club à Saint-Affrique : 17 personnes sont inscrites à ce jour. Il est encore possible de s'inscrire. La documentation et le bulletin d'inscription sont disponibles sur le site du club à l'adresse :
<https://www.istres-sports-cyclo.com/pages/activites-club/sejours.html>

9) Commission Animation-Logistiques :

- La réunion d'ouverture de la saison 2024 avec les adhérents se fera avec un moment convivial autour de la galette des rois à la Maison du Cycle.

10) Tour de Table :

François nous résume la réunion sur l'avancement des travaux du CEC :

- Les travaux d'aménagement des locaux recevant « l'imagerie visuelle » démarreront en janvier 2024 pour une durée de 12 mois minimum.
- Le responsable technique du CEC doit être remplacé incessamment.
- L'entretien de l'ensemble du CEC est assuré par deux postes d'agent d'entretien tenus par deux femmes. Cette activité passe sous la responsabilité de la Métropole.
- La Maison de la Danse qui était sous le contrôle de la Métropole, passe sous la responsabilité de la Mairie d'Istres.
- La médiathèque actuelle deviendra « Musée de la Ville » pour conserver son aspect culturel.
- Les voiries passent sous la responsabilité de la Métropole.
- **La Fête du CEC** a été programmée pour le samedi 8 juin 2024 et les mêmes prestations 2023 seront au programme en 2024.
- François a demandé lors de cette réunion s'il sera possible d'avoir un panneau informatif pour faire la promotion des activités des associations du CEC. Cet aspect n'avait jamais été évoqué et semble avoir retenu l'attention des responsables du CEC.
- **Concernant les Jeux Olympiques et Paralympique**, le passage de la flamme olympique foulera le territoire istréen le dimanche 12 mai 2024, avec son convoi de 40 véhicules composé notamment des porteurs de la flamme olympique, dont l'un d'eux sera Istréen.
La flamme effectuera un parcours de 3,4km, à partir de 15h45, en passant par le centre-ville et terminera sa course istréenne sur l'esplanade Bernardin Laugier, au pied de l'hôtel de ville. Le monde éducatif et les clubs constitueront tout au long du parcours des relais collectifs qui mettront à l'honneur leur sport.
Cette journée unique sera également l'occasion de réunir les Istréens autour de nombreuses festivités :
 - Chanson et danse Olympique istréennes
 - Envol de colombes
 - Lecture de la charte Olympique

- Activités nautiques sur l'étang
- Expositions et animations des cultures et traditions istréennes ((programme en cours d'élaboration ...))
- Discothèque à ciel ouvert

Et nombreuses activités tout au long de l'année sous le thème des Jeux Olympiques (Challenge Davini, Olympiades scolaires, Jeudi étoilés,..., Ouverture des Jeux Olympiques avec le Club 2024, la fan zone istréenne. Ouverture du Club 2024 le vendredi 26 juillet sur la plage de la Romaniquette)

. La lecture du programme préétabli est disponible sur le site internet :

www.istres.fr/CULTURE_LOISIRS/evenements/jo_2024/programme

- Du 13 au 18 mai, la ville d'Istres accueillera le Challenge Michelet cet évènement sportif et citoyen organisé chaque année par la protection judiciaire de la jeunesse (PJJ) du ministère de la Justice et qui rassemble 300 jeunes sous-mains de justice autour de différentes épreuves sportives

Mario nous résume rapidement les échanges du congrès fédéral qui s'est déroulé le 9 et 10 décembre 2024 dans la magnifique ville de Troyes qui mérite sa visite.

- La fédération a rappelé la nécessité des clubs de s'impliquer dans tous les évènements 2024.
- Cette AG a été une AG de transition pour le 100^{ème} anniversaire de la FFCT.
- Le samedi après-midi a été consacré au travail en deux ateliers :
 - Atelier sur la Sécurité
 - Atelier sur la part du vélo dans le tourisme.
- Profitant de la présence de tous les présidents de Coreg, une réunion d'échange a été improvisée à laquelle Mario a participé.

Gilbert nous informe qu'il va rencontrer une élue de la Mairie pour des problèmes hors cyclo, mais qu'il en profitera pour faire remonter quelques défauts actuels des accès aux pistes cyclables.

Jean-Claude nous informe qu'il a participé à une réunion du comité Directeur du Codep13 au cours de laquelle a été évoquée :

- la préparation de l'AG 2023 qui se tiendra le samedi 27 janvier 2024 à partir de 13h30 à la Maison de la Mer à Fos sur Mer.
- La confection et l'achat de maillots et cuissards spécifiques Codep13 pour le voyage itinérant « Ensemble à Vélo, à Paris en 2024 » et l'encadrement des séjours Codep13.

L'ordre du jour et les questions étant épuisés, la séance est clôturée à 15H45.

La prochaine Réunion du Conseil d'Administration a été fixée au :

Vendredi 02 février 2024, à partir de 14h00,

Salle de Réunion de la Maison du Cycle

Fait le 18 décembre 2023

Le Président : François MASIA

Le secrétaire : Jean-Claude SURIAN

